

La gestion du groupe par la sélectionneuse, Corinne Diacre pose questions et suscite le rejet de certaines joueuses, excédées par sa gestion, ses déclarations et ses préparations à l'entraînement.

## **Renard, Diani et Katoto en « retraite » volontaire**

Longtemps, Corinne Diacre a été jugé intouchable car elle bénéficiait du soutien du président de la Fédération Française de Football (FFF), Noël Le Graët qui l'a prolongé de son seul fait, jusqu'aux JO 2024. Mais la situation de ce dernier est des plus fragiles... Fin 2020, c'est la capitaine des Bleues, Amandine Henry, qui est rejeté par la sélectionneuse, en 2021, c'est au tour de la meilleure buteuse (74 buts), Eugénie Le Sommer de faire les frais de la fureur de Corinne Diacre. Aujourd'hui, c'est la capitaine, Wendy Renard, qui mène la révolte. A 5 mois de la Coupe du monde en France, qui aura lieu du 20 juillet au 20 Août prochains, elle a annoncé son retrait volontaire de l'équipe de France. Elle a été immédiatement suivie par les deux buteuses, Kadidiatou Diani et Marie-Antoinette Katoto. Cela traduit un véritable malaise au sein du groupe. Wendy Renard, 32 ans, considérée comme l'une des meilleures joueuses du monde, assure qu'il en va « de ma santé mentale ».

## **Les déclarations violentes et stupides de Diacre**

La capitaine aux 142 sélections a toujours rêvé de conquérir un titre majeur avec l'équipe de France, seul titre qui lui manque à son extraordinaire palmarès avec pas moins de 44 trophées. Ce n'est pas le Tournoi de France amical que la France vient de gagner péniblement qui a pu la satisfaire. Mais aujourd'hui, la coupe est pleine. Wendy Renard reproche à Corinne Diacre de mal préparer les matchs internationaux en demandant bien moins aux joueuses que dans leurs clubs respectifs. C'est aussi les déclarations intempestives et stupides de la sélectionneuse qui fait débat. A son arrivée à la tête de l'équipe de France en août 2017, elle avait déjà dépossédé la capitaine de son brassard, estimant que si Wendy Renard « *se balade à Lyon en championnat, le niveau est facile, en Coupe d'Europe aussi. Mais le niveau international, tu ne l'as pas encore franchi. Je trouve que tu n'es qu'à 40% de tes capacités* ». La violence des propos a profondément choqué l'intéressée.

## **Des « changements profonds » attendus le 28 février**

Dans ses mémoires en 2019, elle est revenue sur cet incident et a avoué être tombée des nues : « *Quatre ans de capitaneat balayés en moins de 5 minutes* »... En 2021, Corinne Diacre fait machine arrière avant le match contre la Grèce de qualification pour la Coupe du

monde en redonnant le brassard à Wendy Renard. Avec un aplomb terrible, elle assure : « *C'est l'intérêt général de l'équipe de France qui me guide... Parfois, on fait un pas en avant. Parfois, il m'arrive de dire des bêtises. Je ne change pas mais j'évolue* ». Cette gestion humaine calamiteuse, Corinne Diacre la paie maintenant. Elle n'était pas informée de la décision de sa capitaine. La crise est profonde et grave. Sans « changements profonds », les trois joueuses affirment qu'elles ne participeront pas à la prochaine Coupe du monde en France... La décision sur l'avenir de la sélectionneuse sera prise mardi 28 février lors d'un comité exécutif de la FFF. Corinne Diacre doit partir, il en va de l'avenir de l'équipe de France.

***Pascal Gaymard***

## **Partager :**

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité